

## wd: "Courir pour Kaya" le 20 avril à Châtellerault

En soutien à notre ville jumelle suite à la pénurie alimentaire particulièrement à Kaya au Burkina Faso, le Lycée Marcellin Berthelot avec le soutien de la ville et l'Association Châtellerault-Kaya J.C., vous propose de participer à la 1ère édition de "COURIR POUR KAYA" le vendredi 20 avril après midi (départ Lycée M Berthelot à Châtellerault) inscription sur place.  
Merci de diffuser autour de vous.

## BERTHELOT SE MOBILISE POUR KAYA

### Le + du mag

Accédez directement  
au complément web



Prenant exemple sur la ville d'Herzogenaurach (Allemagne), le lycée Marcellin Berthelot organise une course de solidarité en faveur des habitants de Kaya (Burkina Faso). Elle aura lieu le 20 avril. "Le parcours se déroulera sur les quais de la Vienne, explique Frank Fauquembergue, proviseur de l'établissement. En début d'après-midi, les élèves courront. En fin de journée, la course sera ouverte à tous". L'objectif : réunir des fonds pour aider financièrement la population de Kaya à faire face à la sécheresse. "Chaque élève doit trouver des sponsors qui s'engageront à verser la somme de leur choix pour chaque kilomètre parcouru", poursuit le proviseur. Au total, un bon millier de coureurs est attendu. Cette manifestation est organisée en partenariat avec la Mairie, l'Agglo, le Comité de jumelage coopération Châtellerault-Kaya, le SIVEER (Syndicat des Eaux de la Vienne) et l'association Courir dans Châtellerault.

A noter : le Comité de jumelage coopération Châtellerault-Kaya a créé son site : [www.chatellerault-kaya.org](http://www.chatellerault-kaya.org)

Lycée Marcellin BERTHELOT Ville de CHATELLERAULT  
CHATELLERAULT KAYA JUMELAGE COOPERATION

**Le vendredi 20 avril 2012**

*Scolaires* : entre 14h et 17h

*Particuliers* : entre 17h et 20h

Départ devant le lycée Marcellin BERTHELOT  
1 av du Président Wilson 86100 CHATELLERAULT

**Contact** : Lycée M. BERTHELOT Tel : 05.49.21.77.33

Fax : 05.49.02.85.40

Page Facebook : COURIR POUR KAYA

